

Le vice président uruguayen est reçu par le vice-président Ricardo Cabrisas



La Havane, 16 février, (RHC).- Le vice-président cubain, Ricardo Cabrisas a reçu à La Havane, le vice président uruguayen, Raul Sendic, qui réalise une visite officielle dans notre pays

Durant l'entretien, les deux dirigeants se sont félicités de la bonne marche de la coopération bilatérale et ils ont mis en exergue le travail excellent des médecins cubains qui participent à l'Opération Miracle à l'hôpital ophtalmologique, José Martí, à Montevideo, la capitale.

Ils ont confirmé la volonté des deux gouvernements de continuer à travailler pour élargir et renforcer la coopération mutuellement avantageuse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84325-le-vice-president-uruguayen-est-recu-par-le-vice-president-ricardo-cabrisas>



Radio Habana Cuba